

Vitamin – Aufbaukur:

Wann kann eine Vitamin-Aufbaukur helfen?

- bei körperlicher Erschöpfung, nach Operationen, Chemotherapie, Infektionen, bei Blutarmut, bei Belastungen der Leber, bei Magen- und Darmbeschwerden, bei Muskel- und Nervenschmerzen
- bei erhöhtem Vitamin-Bedarf: Sport, Rauchen, Alterserscheinungen, sowie bei Müdigkeit, Abgeschlagenheit, Nervosität und bei Gedächtnis- / Schlafstörungen

Warum wird eine Vitamin-Kur in Form von Spritzen oder Infusionen empfohlen?

Wenn Sie Vitaminpräparate in Tablettenform einnehmen, besteht Unsicherheit darüber, wieviel von den Inhaltsstoffen vom Verdauungstrakt wirklich aufgenommen wird.

Das betrifft insbesondere Personen mit Verdauungsbeschwerden. Auch in höherem Lebensalter ist von einer verminderten Vitaminaufnahme durch den Verdauungstrakt auszugehen.